

La Chapelle-Launay. Du théâtre à l'école Sainte-Thérèse

Presse Océan

Publié le 18/03/2022 à 05h02

Lire le journal numérique

ÉCOUTER

LIRE PLUS TARD

NEWSLETTER SAINT-NAZAIRE



Les enfants d'une classe de grande section répètent sur la scène de la salle de la Vallée avec les comédiens de la troupe de l'Atelier du livre qui rêve. | PHOTO PRESSE Océan

L'école Sainte-Thérèse a mis en place un projet théâtre avec quatre classes, de la petite section au CP.

Avec la troupe de l'Atelier du livre qui rêve, emmenée par la comédienne Angèle Vendrenne, les enfants mettent en scène un livre de littérature jeunesse. Après avoir pris connaissance du livre choisi par les enfants, ils deviennent tous acteurs, les comédiens de la troupe participant avec eux. Chacune des quatre classes a son histoire différente, ainsi ils sont acteurs et spectateurs.

Ils répètent dans la salle de la Vallée, là où aura lieu le spectacle final prévu le vendredi 25 mars, spectacle qui sera filmé. Les enfants joueront également devant les autres classes qui ne sont pas concernées par le projet. « *Nous sommes heureux de pouvoir amener le théâtre dans les écoles et sur une scène. C'est un peu la création d'une petite compagnie qui prend beaucoup de plaisir à s'exprimer* », ajoute Angèle Vendrenne.

#La Chapelle-Launay